



Rainer Braxmaier,
Künstler aus Oberkirch

Rainer Braxmaiers TIPP DER WOCHE: Wolfgang Ihle, ein Urge-
stein der Ortenauer Kunstszene und inzwischen 75 Jahre alt,
hat sich selbst bewiesen, dass junge Kunst keine Frage des
Alters ist und eine gewagte Bildinstallation in der Kirche Bar-
tholomäus in Ortenberg vorgenommen. Er ersetzte den Bilder-
schmuck des Gotteshauses, darunter immerhin ein Altarbild
von Marie Ellenrieder, durch seine eigenen Werke; das sind in-
zwischen strenge Farbfeldbilder ohne jede gegenständliche An-
mutung, die das Haus in vollkommen neuem Licht erscheinen
lassen (bis 3. Oktober).

Foto: Oscar Sala